

## INFORME DEL PRESIDENTE

Daremos comienzo a este informe a partir de febrero con la asamblea general, donde celebramos los 25 años del funcionamiento del acueducto. Un encuentro de los asociados y sus familias, fundadores, amigos y benefactores de esta obra.

La inversión en el acto fue de \$25.568.350 entre atención a los invitados, música y recordatorio para cada uno de los asociados. Un encuentro de familia y camaradería con los invitados de otros acueductos.

En el transcurso del año se realizó la aplicación de los excedentes (15 millones) como fue aprobado por la asamblea:

- Terminación del techo de la bodega y reja de seguridad para la puerta, con un costo de 5 millones de pesos.
- Cambio de la moto para las labores del fontanero, un poco más de 10 millones de pesos.
- Venta de la moto vieja en \$2.500.000
- Mantenimiento a la planta de tratamiento con un cambio de lecho (carbón activado)
- Compra de cloro para su funcionamiento y las actividades normales de cuidado y vigilancia para el servicio del Acueducto.

Se recibieron y respondieron 2 solicitudes de instalación del servicio, pero no se concretaron.

No hubo capacitación, ni participación en actividades con entidades

Se realizó un pequeño aporte de un millón de pesos para la carretera y un detalle para la navidad comunitaria

Se incrementaron los gastos en la facturación por el programa y los insumos, pero en lo administrativo fueron mínimos.

Estamos al día en las obligaciones con Cámara de comercio, Corantioquia y la Dian.

Un año relativamente tranquilo y de buen trabajo y servicio.

Hoy es muy importante pensar y reflexionar sobre el buen uso del agua, dado este fenómeno del niño

Nicolas Osorio L  
8-150810